



Sehr geehrte Mieterinnen und Mieter, in wenigen Tagen geht das Jahr 2015 zu Ende; Anlass für uns, einen kleinen Rückblick zu nehmen. Für das ITC war es insgesamt ein gutes Jahr. Die durchschnittliche Auslastung lag bei mehr als 95%. Neue Mieter wie die adcada GmbH und Exytron GmbH, bei den Neugründungen, vertieften die Technologievielfalt in unserem Haus. Bestandsmieter wie die primec GmbH und EN3 GmbH haben umfangreich investiert und neue Aufgaben- und Absatzbereiche erschlossen. Die Außenwahrnehmung des ITC als das Technologie- und Gründerzentrum der Gemeinde Bentwisch wurde zudem durch die vielfältigen öffentlichen Aktivitäten unserer Mieter gestärkt. Der Besuch des Ministerpräsidenten unseres Landes Herr Sellering im Sommer bei der Enitech GmbH, die Reportagen des NDR über deren Entwicklungen im Bereich Tiefseetechnik und die Verleihung des OZ-Gründerpreises an die Fa. Wegtam UG seien hier beispielhaft genannt. Wir unterstützten dies mit regelmäßigen Newslettern, die wir auch 2015 allen



Bentwischer Firmen zur Verfügung stellten, sowie mit unseren stets aktuellen Internet- und Facebook-Auftritten und den beliebten ITC-Mieterporträts. Viele Mieter schauen ebenso wie wir positiv auf das Jahr 2015 zurück und gehen mit Zuversicht ins neue Jahr. 2016 wird das ITC 20 Jahre alt. Wir wollen und werden dieses Ereignis mit Ihnen im Sommer angemessen feiern; lassen Sie sich überraschen! Aber bei einem 20 Jahre alten Gebäude gibt es auch manches Wehwehchen. Den Haupteingang im Haus 1 und die Antriebstechnik des Lastenfahrstuhls haben wir dieses Jahr erneuert; die Heizungsanlage steht 2016 auf der Agenda! Wir sind überzeugt, dass das ITC auch im nächsten Jahr eine gute Entwicklung nehmen wird; insbesondere weil wir Sie, unsere Mieter haben, die sich bei uns wohlfühlen und mit den monatlichen Mietzahlungen dazu beitragen, dass dieses Unternehmenszentrum so gut funktioniert! Dafür danken wir Ihnen herzlich! **Wir wünschen Ihnen, Ihren Mitarbeitern und Familien ein erholsames und besinnliches Weihnachtsfest sowie einen guten und erfolgreichen Start ins neue Jahr!**

INFOS AM RANDE

Unsere Geschäftsstelle zwischen Weihnachten und Neujahr:

Das ITC-Team ist auch zwischen den Feiertagen für Sie vor Ort. Vom 28. bis 30. Dezember 2015 ist unser Büro von 8 bis 13 Uhr besetzt. Ab dem 4. Januar 2016 sind wir dann wieder wie gewohnt für Sie erreichbar.

ITC-Treppenkunst geht in 2. Runde

Auch im Frühjahr 2016 wird eine Ausstellung der Reihe ITC-Treppenkunst die Flure und das Treppenhaus unseres Technologie- und Gewerbezentrum beleben. Zu Gast ist dieses Mal der Rostocker Künstler Björn Krause, der mehrere Arbeiten aus seinem „Animalarium“ präsentieren wird. Nähere Informationen über den Künstler und seine Werke finden Sie auf:

www.krause-illustration.de.



Erfahren Sie mehr über das ITC in Bentwisch und besuchen Sie uns auf www.itc-bentwisch.de oder

 www.facebook.com/ITC-Bentwisch